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現　状　維　持
　削減には慎重であるべき。議員の資質と
は切り離して考えた方が良い。委員会等で
の討論が重要視されるべきであり、定数あ
りきで議論はするべきではない。削減する
のであれば根拠を示すべきである。

　削　減　
　議員の普段の活動が見えない。SNSの発
信が少ない。HPの情報が遅すぎる。定数を
減らすことで議員は活動しなければならな
くなる。もっと市民の声を吸収してほしい。

　削　減　
　もっとスキルアップを。一般質問をもっ
と活用するべき。市民に寄り添った議会で
あるべき。定数の議論の中で鳥羽市をどう
していくかを考えなくてはいけない。

５月15日（日）開催の市民と市議会議員による「市議会議員の定数に関するＴＯＢＡミライトーク」
にて、参加者の皆様よりいただきました主な意見についてご報告いたします。

　削　減　
　全国的に削減の流れになってきているの
がなぜなのかを考えるべき。現状で選挙は
正常に行われるのか。質の確保も難しい。
定数を削減し議員報酬、政務活動費を上げ
ることで若い人が立候補しやすくなる。

　削　減　
　削減し、財源を子育てに充ててほしい。
例えば、4名減なら、3名分を子育てに、1
名分を議員報酬に。現状オール与党に見え
る。執行部とバチバチやってほしい。

その他の意見
◦�全議員で全地区をカバーすればいい
◦�議員評価の仕組みを作ってはどうか
◦�議会だより等で議員定数について各議員
の考えを公表してほしい

参加・傍聴にご協力いただき誠にありがとうございました。
皆様からいただきました貴重なご意見を十分参考にしながら、今後の議会改革推進特別委員会に
おいて市議会議員定数についての議論を深め、6月中に結論を出す予定となっています。

参加者・傍聴人の
議員定数に関する意見
削　　減：８名
現状維持：４名
増　　加：１名

参加人数
12名（参加5名、傍聴7名）

当日の様子をYouTubeにて
ご覧いただけます
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傍聴してみませんか？
　本会議や委員会は原則公開されてお
り、傍聴が可能と
なっています。ぜ
ひ実際の議会中の
空気を感じてみて
ください。

◦�6月議会の日程や本
会議の進行につい
て話し合い、決定し
ます。

議案とは？
�議会の議決を経るために、市長
又は議員が、議会に提出する案
件のこと。（例：条例の制定・改
廃、予算の決定、決算の認定、
意見書の提出など）

6月3日（金）
議会運営委員会

◦�市長や議員が議案を
提案（上程）します。
◦�提案（上程）した議案
の説明をします。

◦�議員が市政全般について質問し、
市長や担当課長が答弁します。

◦�議員が上程された議案
について質問を行い、
市長が答弁します。

◦�委員会で協議した内容の報告をします。
◦�議員が賛成または反対の意見を述べます。（討論）
◦�市議会として上程された議案について賛成か反対かを
決めます。（表決）

◦�上程された議案について詳しく審査します。
◦行政常任委員会：主に条例に関する議案を審査
◦予算決算常任委員会：予算に関する議案を審査

6月8日（水）
本会議（議案上程）

6月14日（火）～ 16日（木）
本会議（一般質問）

6月17日（金）
本会議（議案質疑）

6月27日（月）
本会議（表決）

6月20日（月）
行政常任委員会

6月21日（火）
予算決算常任委員会


